



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

Jeudi 26 avril 2018

11 h 30 à 15 h

Auditorium des anciens – Centre universitaire

ORDRE DU JOUR

Approbation du procès-verbal de la dernière réunion

Rapport de la présidente

Élection des membres du Comité exécutif autres que le/la président.e

Négociations 2018

À l'Association des professeur.e.s de l'Université d'Ottawa (APUO), nous prenons des mesures pour que nos services soient accessibles à toute personne ayant une incapacité. Si vous avez besoin d'accommodements pour accéder ou participer pleinement à cet événement, veuillez communiquer avec Michel Desjardins (apuodir@uottawa.ca, 613-230-3659) au bureau de l'APUO au plus tard trois (3) jours ouvrables avant la réunion ou l'événement. Un tel préavis est essentiel pour que l'APUO puisse prendre les dispositions nécessaires pour toute demande d'accommodement appropriée.

ANNUAL GENERAL MEETING

Thursday, April 26, 2018

11:30 to 3:00

Alumni Auditorium – University Centre

AGENDA

Approval of minutes of the previous meeting

President's report

Election of the officers other than the President

Negotiations 2018

The Association of Professors of the University of Ottawa (APUO) strives to make its services accessible to all persons with disabilities. If you require accommodations to access or to fully participate in this event, please contact Michel Desjardins (apuodir@uottawa.ca, 613-230-3659) at the APUO office no later than three (3) working days prior to the meeting/event. Such advance notice is essential for the APUO to make arrangements for any appropriate accommodation requests.